



恵那南だより

(回覧)

2022.6.1. 令和4年度版 第1号

岐阜県立恵那南高等学校
〒509-7793
恵那市明智町 41-2
TEL 0573-54-2537
FAX 0573-54-4652
<https://school.gifu-net.ed.jp/enaminami-hs>



恵那南高校の授業

恵那南高校は総合学科です。総合学科は、幅広い選択科目の中から生徒が自分で科目を選択し、学ぶことが可能であり、生徒の個性を生かした学習をすることができます。また、恵那地方にある恵那南高校ならではの授業がいくつもあります！今回は4つの系列での特色ある取組の紹介をします。

ビジネスと観光系列(6次産業学習)

地域産業の6次産業化について学び、地域特産物を作り上げていくことを目的に始まって7年目になりました。

(株)恵那川上屋・恵那市の協力のもと進めています。しみチョコ勝ち栗、テイクアウトケーキのほか、明智のりんご菓子の考案もします。



ビジネスと観光系列(ドローン学習)

次世代ビジネスのドローンについて学び、地域課題を解決する方策を考えることを目的に学習します。ドローンの基礎知識、操縦、活用事例、動画編集などを体験してドローンの活用を学びます。SDGs学習も取り入れ考察します。



ライフサポート系列(保育音楽)

楽譜の読み方やリズムの取り方、幼児の生活に音楽がどうかかわっているかなどを学びます。ピアノ演奏を基礎から学び、童謡の簡単な伴奏ができるなど、保育士になるために必要な技術の習得をめざします。



情報デザイン系列(表現メディアの編集と表現)

コンピュータによる表現メディアの編集と表現を理解し、実習を通して、文字・図形・静止画・音・動画などの種類やその特性を学習します。コンピュータグラフィックスの制作を行い、表現します。



文理進学系列(英語表現Ⅱ)

英語を通じて、積極的にコミュニケーションを図ろうとする態度を育成するとともに、事実や意見などを多様な観点から観察し、論理の展開や表現の方法を工夫しながら伝える能力を伸ばします。少人数学習ならではの学習を通して、生徒の能力に合わせた対応をしています。

令和3年度入学生からは進学系列に名称を変更しています。



令和3年度の進路状況

<進学> 23名 **国公立大学に4名合格!**

諏訪東京理科大学、都留文科大学、新潟県立大学、愛知東邦大学、岡山理科大学、岐阜保健大学、中部大学、花園大学、中京学院短期大学、岐阜県立多治見看護専門学校、トライデントコンピュータ専門学校 など

<就職> 25名

県内18名(恵那市役所、明知・大成化工(株)、(株)銀の森コーポレーション、東海理化NExT(株)、JA東美濃、千代田電子工業(株)、明光化成工業(株) など)

県外7名(日本郵便(株)東海支社、東谷(株)、(株)大塚屋、敷島製パン(株)、ビューテック(株) など)

今年度の取組紹介

3年次の修学旅行 4月21日～22日

普段と異なる生活環境の中で、人間的触れ合いを通して生徒同士の親交を深めることを目的にして、3年次生が、新型コロナウイルス感染症流行のため延期になっていた修学旅行（北陸方面、一泊二日）へ行ってきました。白川郷やのとじま水族館などを見学し、その地域に息づく伝統や暮らしぶりについて体験的に学びました。親交を深めながら自然や文化について学ぶことができた修学旅行となりました。



観光資源研究（日本大正村） 5月10日

地域社会にとって一番の「観光資源」は、魅力あるまちづくりに貢献している『人』である」という考えのもと、地域で主体的に活動している住民や企業・団体、自治体等の方々に「教師」として招き、様々な知恵や体験の機会を頂くことを通じて地域の魅力や課題について学習する、本校独自の学校設定科目です。今回は、日本大正村に出向き、日本大正村が取り組んでいる観光戦略について講義を頂いたのち、村内を散策しました。また白鷹城（明知城）に登り、城跡の魅力をも高めるにはどのような取り組みが必要か考えました。



1年次地域学習（明智めぐり） 4月27日

地域サポーターの方々の協力を得て、学習スペースとして使わせていただいている明智町駅前集会所「いこまい館」で明智町の説明を受け、日本大正村の施設を巡りました。2時間かけてすべての施設を見学しました。

明智振興事務所の林様から明智町について説明を受け、地域サポーターの方々の紹介をしていただきました。



明智の歴史について学習し、初めて見る施設を見学し

て普段の学習だけでは分からないことを学ぶことができました。



お知らせ

<第14回吹奏楽部・ギターマンドリン部 定期演奏会を開催いたします>

日時：令和4年6月26日（日）14:00～

場所：明智かえでホール

日頃の練習の成果を発表します。昨年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、観客は関係者のみでしたが、今年は一般の方にもぜひ見ていただきたいです。ご来場をお待ちしています。

